

## ■ Erfolgreiche Nachwuchsartisten



**4 200 EURO SAMMELTE** der Circus Harlekin bei der Benefizvorstellung im Theater Freiburg für die BZ-Initiative „Kinder helfen Kindern“. Das Geld geht an den Verein Kurve für Sommerfreizeiten und eine Radwerkstatt. Es freuen sich (v.l.) Wolfgang Konradi und Daniela Peter (Kurve), Regina Steimer („Kinder helfen Kindern“), Silvia Cassel (Circus Harlekin) und einige der Nachwuchsartistinnen.

FOTO: THOMAS KUNZ

## Dreister Trickbetrüger bestiehlt alte Dame

Mit einem dreisten Trick hat ein Betrüger Geld und Schmuck einer alten Dame erbeutet. Am Donnerstag gegen 15 Uhr klingelte er als angeblicher Mitarbeiter der Kirchengemeinde bei einer 94-jährigen Dame in der Schwarzwaldstraße. Er gab vor, sich um ältere Menschen zu kümmern und erschrach sich so den Zutritt zur Wohnung der Frau. Aus der Wohnung entwendet der Mann anschließend Geld und hochwertigen Schmuck.

Der Dieb wird von der alten Dame wie folgt beschrieben: Etwa 50 Jahre alt, circa 1,70 Meter groß, kurze braune Haare, Ansatz zur Glatze, eher schlank, rasiertes Gesicht, sprach Hochdeutsch ohne Akzent und trug zur Tatzeit ein weißes Hemd und eine schwarze Jacke.

Hinweise nimmt der Polizeiposten Littenweiler unter ☎ 0761/61116-0 entgegen. Auch das Polizeirevier Süd bittet unter ☎ 0761/882-4421 um sachdienliche Hinweise.

Anzeige

Anzeige

# Vorbilder mit dem Bekenntnis zum Standort

Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) ehrt Unternehmer mit dem Freiburger Entrepreneurpreis

Am gestrigen Freitagabend, 12. Mai, haben vor 300 Gästen im Konzerthaus Freiburgs Oberbürgermeister Dieter Salomon sowie Bernd Dallmann und Daniel Strowitzki, Geschäftsführer der Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) den Freiburger Entrepreneurpreis verliehen. Seit 2012 wird der Preis regelmäßig in den Kategorien Wirtschaft, Handel und Touristik sowie Kongress- und Messewesen und Veranstaltungen vergeben. „Bereits zum dritten Mal zeichnen wir mit dem Freiburger Entrepreneurpreis herausragende Unternehmer für ihre vorbildlichen Leistungen und das Bekenntnis zum Standort Freiburg aus. Diese Entrepreneurpreise zeigen in ganz besonderer Weise, dass wirtschaftlicher Erfolg und gesellschaftliche Verantwortung miteinander verbunden sind“, so Dieter Salomon.

### WIRTSCHAFT

Der Freiburger Entrepreneurpreis 2017 in der Kategorie Wirtschaft wurde an die Fabrik für Handwerk, Kultur und Öko-



logie als gemeinnütziger Verein verliehen. Stellvertretend für das Team nahmen die Geschäftsführer Martin Wiedemann und Hans Schmid den Preis entgegen: „Wir empfinden den Entrepreneurpreis als Anerkennung und Bestätigung dafür, dass es möglich ist, mit selbstverwalteten Strukturen und einer solidarischen, sozialen und gesellschaftspolitisch klaren Haltung auch unternehmerisch erfolgreich zu agieren.“ Die Fabrik ist ein soziokulturelles Zentrum mit 25 Betrieben, Werkstätten, Kultur- und Bildungseinrichtungen.

### HANDEL UND TOURISTIK

Im Bereich Handel und Touristik ging der Preis an Stefan Schupp, ge-

schäftsführender Gesellschafter der Schafferer & Co. KG, bekannt für das Fachgeschäft in der Freiburger Innenstadt und den Großhandel für Großkücheneinrichtungen. Schafferer ist seit über 125 Jahren ein traditionelles Freiburger Familienunternehmen mit großer Strahlkraft über die Region hinaus. Zusammen mit seinen 200 Mitarbeitern entwickelt Stefan Schupp das Schafferer-Konzept kontinuierlich weiter und führt beide Geschäftsbereiche mit Service, Qualität und Kreativität in die Zukunft. Das Freiburger Unternehmen engagiert sich sozial und lokal wie für den Münsterbauverein, die Freiburger Tafel und das Augustinermuseum.

**Oberbürgermeister Dieter Salomon (Mitte) übergab gemeinsam mit den FWTM-Geschäftsführern Bernd Dallmann (links) und Daniel Strowitzki den dritten Freiburger Entrepreneurpreis.**

FWTM

### KONGRESS- UND MESSEWESEN UND VERANSTALTUNGEN

Matthias Blattmann, Johnny Schmidt-Brinkmann und Christian Spengler als geschäftsführende Gesellschafter der Tanzschule Gutmann wurden in der Kategorie Kongress- und Messewesen und Veranstaltungen ausgezeichnet: „Der Preis ist Auszeichnung und Motivation zugleich, eine große Ehre für unser gesamtes Team.“ Die 1984 gegründete Tanzschule Gutmann beschäftigt heute knapp 40 Festangestellte und rund 150 Teilzeitkräfte und ist derzeit Europas größte Tanzschule. Pro Jahr erhalten mehrere tausend Menschen Tanzunterricht. Mit dem im Januar 2016 neu eröffneten Ballhaus auf dem Ganter-Areal hat die Tanzschule Gutmann sich zum Standort Freiburg bekannt und im siebenstelligen Bereich investiert.

### INFO

#### FREIBURGER ENTREPRENEURPREIS

Mit dem Entrepreneurpreis würdigt die FWTM engagierte Unternehmerpersönlichkeiten und Einrichtungen, die durch hervorragende Leistungen sowie durch kulturelles, politisches, gesellschaftliches Engagement zur positiven Entwicklung des Standorts Freiburg beitragen.

Erstmals wurde der Preis zum 25-jährigen Bestehen der FWTM im Jahr 2012 verliehen. Die diesjährige Jury setzte sich zusammen aus den Stadträten Pia Federer, Atai Keller, Ernst Lavori und Bernhard Schätzle sowie Oberbürgermeister Dieter Salomon und den FWTM-Geschäftsführern Bernd Dallmann und Daniel Strowitzki.

#### PREISTRÄGER 2012:

- Antoinette Klute-Wetterauer
- Ehepaar Burtsche
- Heinz Zahoransky

#### PREISTRÄGER 2014:

- Paul Ege
- Martina Feierling-Rombach
- Badischer Landwirtschaftlicher Hauptverband

Wir gratulieren den PREISTRÄGERN des

# [Freiburger Entrepreneur Preises 2017]

Management  
Marketing  
FWTM  
FREIBURG



Kategorie Wirtschaft

**FABRIK für Handwerk, Kultur und Ökologie e.V.**  
vertreten durch die Geschäftsführer  
Martin Wiedemann und Hans Schmid



Kategorie Handel/Tourismus

**Stefan Schupp**  
Schafferer & Co. KG



Kategorie Kongress-/Messewesen,  
Veranstaltungen

**Christian Spengler, Matthias Blattmann, Johnny Schmidt-Brinkmann**  
Tanzschule Gutmann